

## ANUNCIO

# HONG KONG

Hemos leído, visto y oído muchas cosas sobre los últimos acontecimientos y protestas de Hong Kong.

Pero lo que leemos, vemos, oímos o «compartimos» en las redes sociales no es más que una pieza de un rompecabezas político, económico y social muy complejo. Es un rompecabezas que vamos a resolver nosotros.

Y puede llevarnos tiempo.

Pero estamos decididos a buscar una solución pacífica, racional y sensata.

## Estos son algunos puntos que queremos mencionar...

- Hemos asumido el firme compromiso de regirnos por el principio de «Un país, dos sistemas», que ofrece una garantía constitucional para proteger el desarrollo y los logros continuados de Hong Kong como sociedad y como economía de naturaleza libre y abierta.
- Los hongkoneses se han manifestado tradicionalmente de manera racional y pacífica, una tradición que perdura hoy en día. Sin embargo, rechazamos el uso de la violencia para resolver nuestros problemas actuales. La violencia no resuelve nada. Confiamos y creemos en el estado de derecho del que hemos disfrutado desde hace tantas décadas.
- El gobierno ha iniciado un diálogo con todos los sectores para dirimir las diferencias y buscar afinidades sin condiciones previas y con una actitud sanadora y reconciliadora. Es nuestro deseo firme y sincero analizar los agravios, problemas y soluciones en un clima fructífero, de calma y respeto.
- Hong Kong siempre ha sido una sociedad sensata, con iniciativa y capacidad de adaptación. El pueblo hongkonés es nuestra mayor fortaleza y posee la sabiduría y los medios necesarios para afrontar los desafíos de nuestra historia. Y eso es lo que haremos.
- A pesar de los disturbios recientes, sabemos que las bases y el marco institucional de nuestra economía y nuestra sociedad son sólidos. Seguimos siendo una sociedad abierta, segura, hospitalaria y cosmopolita, así como una economía pujante, dinámica y conectada internacionalmente.

**Es indudable que nos vamos a recuperar. Siempre lo hemos hecho.**

